

JULY 9, 2018

A 11 semanas del estreno, Esto Sí Es Cumbia sigue en el #1 de ventas físicas y digitales, rebasa 8 millones de reproducciones en Spotify y los temas del álbum superan 59 millones de views en YouTube

Esto Sí Es Cumbia, el más reciente disco de Los Ángeles Azules, se mantiene como el rey de las ventas físicas y digitales pues, a 11 semanas del lanzamiento, sigue en el #1 de ambas categorías. Además, los videos de cada uno de los temas que lo conforman acumulan miles de visualizaciones en plataformas como YouTube, en donde, hasta este fin de semana, sumaban más de 59 millones en total.

“Nunca es suficiente” Feat. Natalia Lafourcade
31,471,770 views

“Ni contigo ni sin ti” Feat. Pepe Aguilar
12,342,415 views

“Dr. Psiquiatra”, Feat. Gloria Trevi
3,497,015 views

“Morir de amor” Feat. Miguel Bosé
2,986,207 views

“Perdón, perdón” Feat. Ha*Ash
2,588,220 views

“Me cuesta tanto olvidarte” Feat. Ana Torroja
2,307,733 views

“Detrás de mi ventana” Feat. Yuri
2,324,541 views

“Sexo, pudor y lágrimas” Feat. Aleks Syntek
1,033,770 views

“Antes que al mío”, Feat. Los Claxons

1,032,199 views

“El amor después del amor” Feat. Fito Paez

8,799 views

Por si fuera poco, Esto Sí es Cumbia supera los 8 millones de reproducciones en Spotify, al tiempo que el sencillo “Nunca es suficiente” Feat. Natalia Lafourcade continúa sonando muy fuerte en las radios del país.

La semana pasada el grupo encabezado por los hermanos Mejía Avante regresó de una intensa gira por Estados Unidos, para continuar con sus shows en la República Mexicana. Este fin de semana Los Ángeles Azules se presentaron en el Teatro del Pueblo de Meoqui, en Chihuahua, como parte de la Feria San Pedro y San Pablo.

[+ Info de Los Ángeles Azules](#)